



## DEL SOLAR SIGUE SORPRENDIDO CON EL PREMIO NACIONAL DE LITERATURA

HERNAN DEL SOLAR no salía de su estupor esta mañana por haber recibido el Premio Nacional de Literatura 1968, que por primera vez asciende de 5 a 20 mil escudos. Del Solar, más conocido como comentarista literario y autor de cuentos infantiles, reiteró que "aún no salía de su sorpresa" por la decisión "muy agradable" del Jurado de concederle el Premio Nacional de Literatura.

Entre todos los nombres de prosistas y poetas que aparecían como probables premiados, no figuraba el crítico Hernán del Solar.

La discusión del Jurado no fue algo fácil. Después de 2 horas salió humo blanco en la Sala de la Rectoría de la Universidad de Chile.

El Jurado estuvo compuesto por el Rector Ruy Barbosa, el Ministro de Educación Máximo Pacheco, el novelista Carlos Rozas Larraín, y el poeta Fernando González

revista "Zig Zag", cuando aún no cumplía los 20 años de edad. Ha publicado alrededor de cuarenta libros de relatos sobre temas infantiles. Entre los más conocidos están "La Porota", "Mac el microbio" y "Las aventuras de Totora".

**Del Solar sigue sorprendiendo con el Premio Nacional de Literatura. [artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1968

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Del Solar sigue sorprendiendo con el Premio Nacional de Literatura. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)